
 

PLENO ORDINARIO CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE VILLAVERDE 

 
 
 
 
 
 
 Madrid 4 de mayo de 2012 
 
 

 
Por la presente y en virtud de lo estipulado en el artículo 12 del Reglamento de 
Funcionamiento de los Consejos Territoriales de los Distritos, aprobado por 
Acuerdo Plenario de fecha 30 de marzo de 2005, el Ilmo. Sr. Concejal 
Presidente ha dispuesto según decreto de fecha 04/05/2012, la convocatoria de 
la sesión ordinaria del Consejo Territorial, del Distrito de VILLAVERDE, que 
tendrá lugar el próximo martes 29 mayo 2012, a las 17:30 horas, media hora 
después en segunda convocatoria, en el Salón de Actos Edificio Ampliación  
del Distrito de Villaverde en la Calle Huerta de Villaverde, 16, con el siguiente, 
 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA  
 

 
1.- Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del Pleno del Consejo Territorial 
celebrada el día 27 de febrero de 2012. 
 
2.- Una propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano en la 
que muestra su preocupación por la demora que sufren las obras de 
urbanización del entorno de la Nave Torroja. 
Se solicita del Ayuntamiento  que active las medidas oportunas para despertar 
el interés por parte del Ministerio competente y de las Empresas del sector 
tecnológico. 
Solicitan una nueva visita con las Asociaciones del Distrito. 
 
3.- Una propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano al 
haber comenzado las obras de urbanización de los terrenos del antiguo Cuartel 
de Ingenieros, se propone la constitución de una Mesa de Diálogo con las 
asociaciones y organizaciones sociales del entorno, destinada al estudio de las 
necesidades futuras y la utilización de las parcelas para equipamientos 
existentes en dichos terrenos. 
 
4.- Una propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano en la 
que se solicita la reparación de una importante elevación de la acera en la 
Plaza Ágata, junto a la parada del bus 86. 
 
 
 



 

 
 
5.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental debido a que 
en las calles Pan y Toros frente al número 30 y Alegría de la Huerta número 13, 
existen sendas casetas de distribución eléctrica en mal estado general, instar a 
las Compañías afectas para su adecuación. 
 
6.- Una propuesta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental exponiendo 
que en calle Bascuñuelos, pasando la curva, hay varios armarios de 
distribución eléctrica con los cables al alcance de cualquiera que pase por la 
zona y los quiera tocar. No existe indicación alguna sobre la compañía a que 
pertenecen, ni si son cables tensionados, solicitando se inste a las compañías 
eléctricas para que coloquen los carteles oportunos y cancelen los armarios  
descritos, con las puertas que sean necesarias. 
 
7.- .- Ruegos y preguntas. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano que 
informa sobre el deterioro de la limpieza en Villaverde Alto (barrio San Andrés).   
Se ha constatado una reducción del número de empleados que realizan los 
servicios de limpieza. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano 
solicitando información de las actividades que se han dejado sin realizar como 
consecuencia de la reducción en los programas destinados a Colegios (-8,82%) 
y a Actividades Culturales (-20%) en los Presupuestos de la Junta Municipal 
para 2012. Se insta a que en el futuro no se continúe en esa dirección. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano habiéndose 
constatado que la propuesta hecha hace más de un año,  de dotar con algún 
equipamiento informático una de las salas de que dispone el Centro de 
Mayores situado en la calle Villalonso, con el objeto de introducir entre los 
mayores las nuevas tecnologías,  no se ha llegado a realizar.  
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Servicios al Ciudadano al no haber 
tenido respuesta las siguientes propuestas: 
 

- La renovación de los bancos existentes en el Parque situado 
entre las calles Hermandad de Donantes de Sangre y La del 
Manojo de Rosas. 

 
- La reparación de los baches que existen en los pasos de 

peatones del Distrito, como por ejemplo los existentes a lo largo 
de toda la Calle La del Manojo de Rosas, en la Calle Virgen de 
los Desamparados (cerca del Centro de Salud). 

 
 
 
 
 



 

 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental sobre la 
situación en que se encuentran las propuestas: 
 

- Dar entrada a la Avenida de Andalucía (dirección Madrid) desde 
la M45 dirección Este > Sur, acordándose en Pleno del Consejo 
elevar dicha propuesta al Ministerio de Fomento. 

 
- Dar entrada desde la M-40 dirección Oeste > Este a la Ciudad de 

los Ángeles por la calle Rafaela Ibarra, acordándose en  Pleno 
del Consejo elevar dicha propuesta al Ministerio de Fomento. 

 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental solicitando 
información sobre la parcela en C/ Getafe de Villaverde Alto, ubicación del 
Colegio La Atalaya con vallado parcial de obra, existe el riesgo de convertirse 
en zona de desescombrado.  
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental sobre las 
actuaciones que se van a llevar a cabo para el saneamiento y adecuación de la 
Mediana de Avenida Real de Pinto desde Glorieta Lozares hasta número 167 
de Avenida Real de Pinto, final de término municipal de Madrid y rotonda de 
acceso M-45 y Getafe. 
 
- Una pregunta de la Comisión Permanente Urbano-Ambiental sobre las 
actuaciones que se van a llevar a cabo en Glorieta Lozares y Glorieta  inserción 
de calles Domingo Párraga y Piñuecar, para su saneamiento y adecuación 
ornamental. 
 
 

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO TERRITORIAL 
 
 
 
 
 
 

Joaquín María Martínez Navarro 
 
 


